
Protokoll  

KoKreis-Sitzung vom 10.07.2012 bei Albrecht 

Anwesend:      Albrecht, Tomas, Heike, Sigi, Georg, Ullrich, Carlo (Protokoll) 
Entschuldigt:    Carolin, Günter,  Elke 
 
 
1. Befragung  der OB-Kandidaten 

Im Albert-Schweitzer-Saal  am 1.10.12 um 20.00 Uhr 
Ullrich wurde angefragt, ob man die Veranstaltung nicht zusammen  mit der 
Kirchengemeinde gestalten kann. In dem Fall würde keine Saalmiete für uns anfallen.  
Kein Einwand von Seiten des Ko-Kreises – im Gegenteil, das würde begrüßt. Die  
endgültige Entscheidung der Kirchengemeinde steht noch aus.  
 
Die bisher bekannten Fragen wurden kurz angesprochen. Tomas sammelt und stellt 
eine Liste zusammen.  
Das Procedere für die Befragung wird noch festgelegt. 
In der Veranstaltung soll der jeweilige Attac-Standpunkt bekannt gemacht werden.  
 
 

2. Das Fest 
Heike erläuterte den neuesten Stand. Es wird nochmals ein Termin-Doodle 
verschickt. 
 

 
3. Neue AG 

Ullrich berichtete über die letzte Besprechung und bat um Abstimmung, eine neue 
AG in Attac Karlsruhe zu initiieren.  Der Ko-Kreis stimmt dem zu, die neue AG hat 
den vorläufigen Arbeitstitel „Frieden durch Abrüstung“. 
 
 

4. Der Flyer für Attac Karlsruhe muss aktualisiert werden.  
Änderungsvorschläge an Sigi geben. Der Neudruck soll im Herbst erfolgen. 
 
 

5. Umverteilungskampagne 
Hierzu gibt es noch keine Materialien! 
 
 

6. nächstes Treffen 7.8.2012   
 
 
 
 
 
 

Carlo//13.07.2012 


